

Avalan plan para refinería y piden apoyo a mexicanas

NALLELY HERNÁNDEZ

El plan del Gobierno de construir la refinería de Dos Bocas es positivo, siempre y cuando se presente un proyecto ejecutivo, y tanto Sener como Pemex solo funjan como administradores y adjudiquen las obras, preferentemente a mexicana, de-

mandaron especialistas.

“Sabemos perfectamente que tienen dentro de los cuerpos técnicos e ingenieros, dentro del mismo Pemex, del Instituto Mexicano de Petróleo, de la misma Sener, mucha experiencia y estamos seguros que puedan hacer el proyecto de la dimensión que están reana-

lizando para ejecutarla a través de licitaciones públicas y donde participen principalmente nuestras empresas mexicanas”, dijo Eduardo Ramírez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción.

Ricardo Trejo, director general de la consultora Forcastim, coincidió en que

el Gobierno fungirá como administrador de la ingeniería y la procura (compras, arrendamientos y adquisiciones) a través de obras de subcontratación, como fue el caso del extinto NAIM.

Luis Cano, director ejecutivo de deuda corporativa de HR Ratings, opinó que Pemex, si bien, no ha cons-

truido desde hace 40 años una refinería, cuenta con los conocimientos necesarios para administrar el proyecto.

Agregó que el beneficio para la industria de la construcción se dará en la medida que los contratos sean licitados y adjudicados de manera abierta, así como asignados a mexicanas.